

Wellness für die Haare

Coiffeur «Hair-Emotion» in Zwillikon hat neu eröffnet

In Zwillikon hat Eveline Obrist mitten in der Corona-Zeit ein Coiffeur-Geschäft eröffnet. Bis Ende 2019 als «Hair Affair» der Inhaberin Laura La Piana bekannt, ist daraus der Salon «Hair-Emotion» geworden.

Mit der Eröffnung ihres eigenen Coiffeur-Salons hat sich Eveline Obrist, Mutter von zwei Jugendlichen (13 und 18 Jahre) einen Lebenstraum verwirklicht. «Es bringt mir immer grosse Erfüllung und Zufriedenheit, zu spüren, mit welch positiven Emotionen die Kundinnen und Kunden nach einem neuem Haarschnitt nach Hause gehen», sagt sie. Deshalb auch der Name «Hair-Emotion»: Frisuren lösen Gefühle aus.

Eine Coiffeur-Eröffnung mitten in Corona-Zeiten, das stelle ich mir nicht gerade einfach vor. Was bedeutet das neben den Hygiene-Massnahmen?

Ja, in der Tat. Nach Übernahme am 13. März habe ich mir zuerst schon Sorgen gemacht, wie das kommen wird. Es war nicht einfach, mit den zusätzlichen Hygiene-Massnahmen und der ganzen Unsicherheit, ob und wann die Branche überhaupt wieder öffnen kann. Anderer-



Haarschnitt in gepflegter Ambiance – im Coiffeur-Salon «Hair Emotion».

seits war aber auch klar, dass nach mehreren Wochen Shutdown und entsprechendem Haar-Wachstum ein grosses Bedürfnis nach Haarschnitten besteht.

Sie bieten auch die sogenannte Balayage-Technik an. Was ist das genau?

Balayage ist eine spezielle Mèches-Technik mit dem Effekt, dass es bessere Farbübergänge von dunkel zu hell gibt, die viel natürlicher wirken. Die Farben werden sozusagen auf die Haare «gemalt», die nach Einwirkungszeit wie bei Mèches selbstverständlich sehr lange halten, und gleichzeitig haarschonend sind. Der grosse Vorteil ist, dass feinere und natürlicher wirkende Farbübergänge im Haar entstehen.

Was bedeutet für Sie Kreativität beim Haarstyling?

Es gibt jährlich wechselnde Haartrends. Unabhängig davon heisst für mich Kreativität, dass es mir gelingt, bei Kundinnen und Kunden eine typengerechte Frisur zu kreieren, die den Wünschen sowie der Gesichtsform entspricht. Glücklicherweise fühle ich mich, wenn die Kunden meinen Salon mit einem Lächeln im Gesicht zufrieden verlassen und gleich wieder einen neuen Termin buchen.

Was ist das Besondere an Ihren Haar-Dienstleistungen?

Neben regelmässiger Weiterbildung ist meine Zusatzausbildung als Haarwuchs-Spezialistin sicherlich erwähnenswert. Eine 15-minütige ayurvedische Kopfmassage dient sinnbildlich so ähnlich wie in der Landwirtschaft der «Bodenpflege», das heisst der Haarboden wird aktiviert, die Haarwuchsprobleme werden direkt an der Wurzel angepackt. Nach der durchblutungssteigernden Kopfmassage dient ein Kopfhaut-Peeling der Reinigung und Öffnung der Poren. Die ayurvedische Herbal Mask mit einer Einwirkungszeit von 30 Minuten aktiviert den Haarwuchs und entgiftet zudem die Kopfhaut.

Als Mutter mit über 20 Jahren Coiffeur-Erfahrung dürften Ihnen auch die Familien am Herzen liegen.

Aus eigener Familien-Erfahrung weiss ich, dass Coiffeur-Besuche weniger Freude machen, wenn kleinere Kinder mal nicht betreut werden können und deshalb mitkommen müssen. Deshalb habe ich für jüngere Kinder eine kleine Kinder-Ecke mit Malmöglichkeit und etwas Spielzeug eingerichtet. (pd.)

Hair-Emotion, Eveline Obrist, Am Hofbach 2, Zwillikon, 044 597 78 78, www.hair-emotion.ch.



Eveline Obrist. (Bilder zvg.)